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前不久，“我国治愈
103位慢性乙肝患者”这则

新闻点燃了所有慢性乙肝
患者的希望，文章报道目前
已有 103位慢性乙肝患者
通过免疫重建方式实现临
床治愈。可肝病治疗专家表
示，治愈 103人没有实质意
义，目前还没有一种彻底可

以治愈乙肝的特效药。
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这几天，百度乙肝吧里

异常热闹，《中国 103位慢
性乙肝患者临床治愈不再
具传染性》这篇文章，不但

让乙肝病患者看到了治愈
的希望，更多的人则对文章
抱着怀疑态度。

南京一位肝病治疗专家
在看了这篇文章后，指出了
文章的多处漏洞。

?@A# 乙型肝炎不会

通过消化道传播，而新闻称
“他们不再具有传染性，再
也不需和别人分餐”。

?BC # 新闻称“103
名患者均通过治疗实现了

表面抗原血清学转换，即表
面抗原转阴，并出现表面抗
体”说明这些患者已经完全
治愈，但在第一段却说是
“临床实践最接近治愈的状
态，也是目前可以取得的最
好疗效。”这是不一样的两

个概念。前者为痊愈，后者
为临床治愈。

?BD#新闻称：103例
患者治愈，但却不公布有多
少人参加了治疗，即治疗的
分母是多少。

专家告诉记者，慢性乙型

肝炎病毒感染每年会有1%的
感染者自然转阴，按照这个比
例，每年应该有很多乙肝患者
自然转阴，从北京、上海、成
都、重庆等地的患者中征集来
103例这样的患者没有说服
力。江苏省中医院感染科主任

邵铭告诉记者，目前还没有一
种彻底可以治愈乙肝的特效
药。文章中所提及的“彻底治
愈”，从目前的医疗技术来看
是不太可信的。
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邵铭介绍，目前，慢性乙

肝患者治疗的总体目标是，
长期一直或消除HBV，减轻
肝细胞炎症坏死及肝纤维
化，延缓和阻止疾病进展，减
少和防止肝脏失代偿，肝硬
化、肝癌及其并发症的发生，
从而改善生活质量和延长存

活时间。邵主任提醒，乙肝患
者千万不要盲目服药。一下
子就能治愈乙肝是没有可能
的，也没有医生说100％能
治愈慢性乙肝，但经系统治
疗能保证患者不发生肝硬化
和肝癌等更大的疾病。

“乙肝是一种慢性病，治
疗是急不得的，有些宣称可以
迅速治疗乙肝，患者轻信上
当，结果越治越糟。乙肝携带
者一旦出现肝酶异常，应当根
据个体选择各种类型的抗病
毒药，包括一些中药的治疗。”

邵主任最后说。
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只有8个摊位，面积只有 50

多个平方米，却什么菜都有
卖。南京秦淮区豆腐坊有个

“迷你”小菜市。
昨天上午，记者来到豆

腐坊，看到几位老太太从一
个巷子里走出来，手上都拎
了几个塑料袋，袋里装了青
菜、豆腐、肉、蛋等。看起来，
是去买菜的。家住豆腐坊29

号的王奶奶指指巷口，笑着
说，菜就是从“小菜市”买
的。记者一头雾水，王奶奶解
释说，小菜市是个袖珍型的
小农贸市场，只有七八个摊
位，但什么都有。“就在家门
口，我走路只要四五十米，很

方便的”。
这个小菜市位于豆腐坊

与一条小巷的交叉口，不时
有买菜的居民进进出出。记

者观察了一下，这个“迷你”
小菜市面积约50平方米，看

来看去，摊位一共也就8个，
连名字也叫“小菜市”。但小
归小，其他农贸市场见到的

东西这里基本都有。有蔬菜、
有肉类、有豆制品、有干货、
有鱼，甚至还有卖鸡的。据摊
主们介绍，“迷你”小菜市不

少菜品价格比大市场每斤便
宜0.2元到0.5元。

这个“迷你”菜市是来
凤街菜场的“分店”。大约4
年前，因为居民密集，买菜不
方便，摊主们在路边自发形
成了露天菜场，很受居民欢

迎。为了不影响市容，也方便
管理，来凤街菜场和双塘街
道办租用了这个 50平方米
的店面，让摊主和居民入室
买卖。这个“迷你”小菜市生
意还不错呢，附近 20多幢
居民楼的居民大多来这里

买菜。
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剂含量超标，违规添加甜味剂
……昨天，记者从江苏省质监
局获悉，国家质检总局日前对
9个省市52家企业生产的52
种果、露酒产品进行了抽查，
产品抽样合格率仅为71.2%。

按照国家标准规定，果酒

和葡萄酒可以使用防腐剂
（山梨酸、苯甲酸），而配制酒
不能使用。抽查中发现，有部
分露酒产品苯甲酸、山梨酸不
合格。另外，标准还要求果酒
不允许添加甜味剂，配制酒限
量添加等。

此次抽查中，有两种产品
质量较差被曝光，哈尔滨通福
源野生葡萄酿酒厂 “解百纳
高级红葡萄露酒”（750ml/
瓶，3%（v/v） 糖度≥10g/L
植物浸泡，2006-01-20）；吉
林市佐佳特产葡萄酿酒有限

公司生产的“新形象”牌“野
生原汁葡萄露酒”（1500ml/
瓶，5%（v/v） 糖度 55g/L，
2006-03-22）。
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记者从江苏省质监局获悉，国
家质检总局日前对北京等 10
个省市58家企业生产的60种
干果、干菜产品质量进行了抽
查，产品抽样合格率为96.7%。

本次抽查中，有两种产品
质量较差被曝光，分别是重庆

蓝天食品开发有限公司生产
的“蓝天”牌方竹笋（300g/
袋，2006-06-05）；无锡市亚
昌商贸有限公司生产的 “亚
昌” 牌黄花菜 （160g/袋，
2006-05-22），不合格原因
都是二氧化硫超标。

昨天，记者电话联系了无
锡市亚昌商贸有限公司，该公
司一位姓郑的员工说，公司的
负责人正在出差，她是新员
工，对公司之前的事情并不是
很清楚。有关专家提醒，市民
在购买干果、干菜类产品时，

要注意包装上面是否按规定
标出了产品、产地、保质期限
等。此外，打开产品包装后闻
一下是否有刺鼻的异味，如有
则可能为二氧化硫残留量较
高的产品，可将产品放在清水
中充分浸泡，以减少食用时对

人体的伤害。
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记者从江苏省质监局获悉，国
家质检总局日前对江苏等 5
个省市 50家企业生产的 50
种黄酒产品进行了抽检，产品
抽样合格率为86%。江苏省吴
江市利群酿造厂生产的一种
黄酒质量不合格被曝光。

抽查中发现，有个别产品

的菌落总数超标，其中有1种
产品菌落总数实测值超过国家
标准规定的8.8倍。

此次抽查中有 1种产品
质量较差被曝光，吴江市利群
酿造厂生产的 “豪客来”牌
“精制糯米陈酿”（500ml/
瓶，2006-09-16）。昨天，记
者电话联系了吴江市利群酿
造厂，但截至记者发稿前，电

话一直处于无人接听的状态。
昨天记者走访南京市场发现，
正规渠道尚未发现有该产品
销售。有关专家建议，市民在
购买黄酒时，可从颜色上进行
辨别，一般黄酒的酒液呈黄褐
色或红褐色，清亮透明，允许

有少量沉淀。
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自从羊年贺岁金条在南
京上市之后，一年露面一次

的生肖贺岁金条，每年都会
引起一股买金狂潮。随着国
际金价的连续上涨，金条的
价格也是逐年升高。记者昨
天从南京宝祥金店获悉，目
前正在销售的一批贺岁金
条，价格已经达到了198元

/克，创下贺岁金条发售以来
的最高价格纪录。

猪年贺岁金条规格为
1000克、500克、200克、
100克和50克5种。金条正
面的“金猪”采用中国传统
绘画手法精工绘制。金条背

面图案是中国金币总公司标
示、英文缩写、中国长城金银

精炼厂标示、防伪标志及金
条号码。南京宝祥金店工作
人员告诉记者，随着国际黄

金价格的波动，最新销售的
金条价格也有变化，其中 50
克的小金条因为加工成本比
较高，销售价格是 198元 /
克，而其他的100克、200克
和500克三种的销售价格是
188元/克。

据了解，南京部分销售
网点近期又到货的少量贺岁
金条，主要是50克、100克、
200克和500克四种，虽然
价格上涨了不少（猪年贺岁
金条在南京刚刚开卖时的价

格是 182元 /克），但是对
于那些有收藏需求而没能买
到的市民来说，仍然是一个
好消息。 $Q&' yz{
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南京市民胡先生前天去
新街口的沃尔玛超市准备

买一点香蕉，结果找了半
天，没发现有卖国产香蕉，
超市里怎么现在卖得都是
进口香蕉？记者昨天在沃尔
玛超市新街口店、麦德龙超
市、金润发超市看到，进口
香蕉占领了超市货架，而国

产香蕉则被“赶出”了门。
一位业内人士告诉记者，国
产蕉被赶出门的原因一是
卖相差；二是容易烂，给超
市带来损失。
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记者昨天在沃尔玛超市

看到，以往国产蕉货价被进口
蕉所取代，2.9元/斤的售价

要比国产蕉贵上一倍。一位消
费者称，上个星期他在该超市
就没看到国产蕉的影子，问了
超市的生鲜员，结果被告知，国
产蕉已经不卖了。记者昨天再
次询问了该超市生鲜员，她说，
国产蕉卖相不好，蕉体全是黑

斑，不少顾客不太愿意买。
在金润发和麦德龙两家

超市，记者采访得知，国产
蕉特别容易烂，冬天怕冻，

一冻蕉体就会发黑，加上超
市里温度高，基本上一个上
午下来就烂了，给超市带来
损失。一位生鲜员称，同样
卖 10斤香蕉，国产蕉至少
要损失1－1.5斤；而进口蕉
基本上损失在0.2斤左右。
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在超市里买不到国产

蕉，在南京市不少水果摊，南
京市民还是可以买到的。在
太平南路的一个水果摊上，
1.5元 /斤的国产蕉比较受
欢迎。小老板告诉记者，国产
蕉的确容易烂，不要说超市，
就是他也不敢进太多，一般

都在30斤左右，卖掉了再去
进。他说，进口蕉毕竟价格较
贵，普通百姓还是会买国产
的。不过他今年也发现，今年
上市的国产蕉皮厚，这一点

不如进口蕉。
在南京果品批发市场，做

了多年香蕉经销生意的郭先
生告诉记者，前一段时间，10

多吨优质香蕉，只因进口香蕉
的同台竞争，怎么也入不了大

卖场，最后只能以低价卖给小
水果店和街边地摊主。
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在南京果品批发市场，

记者了解到，与 2003年相
比，进口蕉去年已经占到了
南京香蕉供应量的 40％以
上，很快就要和国产蕉平分
天下，而在三年前，进口蕉比
重还不到5％。该市场沈主
任介绍，现在会议用香蕉、大

酒店和大型餐饮店用蕉都采
用进口香蕉，原因是进口蕉

不像国产蕉那么容易破相。
目前南京市进口蕉主要

来自新加坡和马来西亚，由于
保鲜技术好，进口蕉在种植、

采摘等环节都是工厂化作业，
基本上消灭了机械损伤。这样
在熏蒸以后，香蕉的外表很光
润，没有斑点和发黑的痕迹。
与国产蕉相比，在货架上时间

比较长，目前不少大型超市都
主要进进口蕉。
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南京天然气置换改造完

成后，一些细心的市民发现，
日常的燃气费用降下来了，
用天然气比用人工煤气节省
了20%的费用。记者为此请
教了燃气专家，请他分析了
其中的原因。

市民张先生告诉记者，

他家里使用燃气锅炉，以前
冬天每两个月缴燃气费是
800元，改用天然气后，600
元就够了，感觉还是用天然

气实惠。
南京港华天然气置换办

公室周以良部长告诉记者，
确实存在这种现象，原因有
很多方面。主要是因为每立
方米天然气定价虽比同体积
的人工煤气高一倍，但热值

却比人工煤气高出 1.3倍，
因此以衡量燃料价值的热值
计算，用天然气更加实惠。对
于家用锅炉的用气问题，周
以良表示，燃气费用降低可
能与环境温度升高、使用减
少等也有关系。

专家分析，也有部分家用
锅炉用户原先使用人工煤气
时增过容，进气管口径加大，
改用天然气后因热值高，流量
减少，表具敏感性不够，可能

会出现漏损用气量的现象。按
理应该将原来人工煤气的大

表换成天然气的专用小表具，
计量精度会更高。但考虑到更
换全部的表具需要一笔较大
的费用，综合评估后目前的漏
损率在可以接受的范围内，换
表不经济，因此南京港华暂时
不打算全面更换表具，而是

在使用中根据表具寿命分批
逐步更换，去年南京港华共
更换了约4万只表具。
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用电磁炉烧开2公斤的

一壶水，耗电量约 0.23千瓦
时，如果用普通电价 0.52元
/度，需要0.1196元，如果用
峰电0.55元/度（上午8点
到晚上 9点），需要 0.1265

元，如果用谷电 0.3元 /度
（晚上9点至上午8点），需

要0.069元。
用液化气烧同样一壶开

水，耗气0.05公斤，按照目前
90元/瓶（14.5公斤装）的
气价计算，需要0.3103元，如
果用天然气，耗气量为0.052
立方米，费用是0.115元。

因此，权衡之下目前最
便宜的是谷电价格，其次是
天然气，接下来是普通电价，
再下来是峰电价格，最贵的
是液化气。
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